

Boletín Informativo # 7

Santiago de Cuba, 16 de marzo del 2025.
“Año 67 de la Revolución”.

La red de estaciones del Servicio Sismológico Nacional Cubano ha registrado un terremoto reportado como perceptible a las 09:51 pm hora local, localizado en las coordenadas 19.77 grados de latitud norte y los -77.02 grados de longitud oeste, a una profundidad de 28 km y con una magnitud de 3.3 grados, situado a 30 km al suroeste del Municipio Pílon, provincia Granma.



Hasta el momento se han recibido reportes de perceptibilidad en algunas localidades del municipio de Pílon, Buey Arriba y Caney de la Mercedes, provincia Granma. Al cierre de la información no se reportan daños materiales ni humanos.

Este es el sismo perceptible no. 7 del año.

Hora de cierre 10:10 pm.

Estación Central
Servicio Sismológico Nacional